



Universidad Albizu recibe inyección federal para programa de becas

Programa federal certifica a la institución para otorgar becas a estudiantes desventajados y promover la diversidad

6 de agosto de 2020 (San Juan, PR) - Estudiantes de psicología interesados en cursar estudios graduados en el Recinto de San Juan de la Universidad Albizu y su programa de Psicología Clínica podrían beneficiarse de una nueva ayuda económica. La institución acaba de recibir la aprobación de la Administración Federal de Servicios y Recursos de Salud (HRSA, por sus siglas en inglés) para admitir estudiantes a su programa de Becas para Estudiantes Desventajados. La beca permitirá otorgar a la Universidad Albizu hasta \$650,000 en ayuda económica cada año, por un periodo de 5 años.

El programa de Becas para Estudiantes Desventajados busca ampliar la diversidad en la composición del grupo de profesionales de la salud, otorgando ayudas a instituciones educativas dedicadas a distintas ramas de la medicina, así como estudios de la conducta y la salud mental. El propósito es que dichas instituciones a su vez ayuden a estudiantes con necesidad económica y a miembros de minorías raciales o étnicas con los costos de sus estudios universitarios. También les da la posibilidad de servir en comunidades rezagadas en el acceso a servicios de salud.

“Con la aprobación de HRSA, la Universidad Albizu podrá conceder becas a candidatos que cursen estudios a tiempo completo en el programa de Psicología Clínica Psy.D. del Recinto de San Juan, programa que está acreditado por la American Psychological Association”, explicó el Dr. Julio Santana, Rector del Recinto de San Juan de la Universidad Albizu. De acuerdo a las normas establecidas por HRSA, la universidad hará la selección de estudiantes que cualifiquen, así como la determinación de necesidad de cada uno de ellos. Se les proveerá ayuda para costear matrícula, gastos relacionados con los estudios, y gastos de vivienda.

“La Universidad cuenta ahora con un valioso respaldo para continuar con su misión de preparar profesionales y cuidar la salud mental de nuestras comunidades. Nuestro programa de Psicología se distingue por la calidad y dedicación de sus egresados y por el servicio que ofrece a la población. Con esta aprobación, podremos ampliar el alcance de nuestra misión apoyando a estudiantes que comparten la pasión por el servicio en comunidades en desventaja”, indicó el Dr. José Pons Madera, Presidente de la Universidad Albizu.

De esta forma la Universidad Albizu se une a los esfuerzos promovidos en Puerto Rico por la ley federal para reducir la disparidad en acceso a servicios médicos y para promover que haya más profesionales de la salud de trasfondo socioeconómico de desventaja o de poblaciones minoritarias. Para información adicional acerca del programa de becas y el proceso de solicitud, los interesados deben comunicarse a la oficina de Asistencia Económica al 787-725-6500 extensiones 1501, 1515, 1544 en el Recinto de San Juan. También puede acceder albizu.edu para información de sus programas educativos.

##

Sobre la Universidad Albizu

La Universidad Albizu (Universidad Carlos Albizu, Inc.), fundada en el 1966, está acreditada por la Middle States Commission on Higher Education. Posee licencia de renovación otorgada por la Junta de Instituciones Postsecundarias de Puerto Rico. Sus programas de Psicología Clínica Psy.D. y Ph.D. del Recinto de San Juan están acreditados por la Comisión de Acreditación del American Psychological Association. El Programa de Patología del Habla y Lenguaje está acreditado por el Council on Academic Accreditation of the American Speech-Language-Hearing Association. La Albizu no discrimina contra persona alguna por razón de lugar de nacimiento, sexo, raza, género, orientación sexual, edad, etnia, condición social, impedimento físico, ideas políticas o creencias religiosas.

Contacto prensa: Ricardo Soto | 787-298-4999 | rsl@bffdpr.com